

## Wechsel in der Geschäftsführung der ProService Versicherungsmakler GmbH



News

© Pixabay

**In der Geschäftsführung der ProService Versicherungsmakler GmbH mit Sitz in Köln gibt es einen Wechsel. Neuer Chef des mittelständischen Maklers wird Sebastian Fehr. Der 39-jährige ist aktuell Geschäftsführer der Lurz & Holscher Versicherungsmakler GmbH in Düsseldorf und wird spätestens zum 01. Januar 2025 seine neue Aufgabe bei der Tochtergesellschaft der Provinzial übernehmen.**

Sebastian Fehr verfügt über umfassende allgemeine Erfahrungen in der Versicherungsbranche und als Geschäftsführer eines mittelständischen Versicherungsmaklers. „Wir freuen uns, mit Herrn Fehr einen in der Branche anerkannten Geschäftsführer für die ProService gewonnen zu haben, der mit uns gemeinsam deren positive Weiterentwicklung vorantreiben wird. Wir wünschen ihm viel Erfolg in der neuen Aufgabe und freuen uns auf die Zusammenarbeit“, sagte Sabine Krummenerl, Vorstandsmitglied des Provinzial Holding AG.

Zum 31.03.2024 hat Sebastian Fehrs Vorgänger Tobias von Ohlen die ProService auf seinen Wunsch hin verlassen. „Wir bedauern das Ausscheiden von Herrn von Ohlen. Er hat maßgeblichen Anteil an der erfolgreichen Entwicklung der ProService. Wir bedanken uns bei ihm für seine sehr guten Leistungen und wünschen ihm beruflich und privat für die Zukunft alles Gute“, so Sabine Krummenerl weiter. Bis zum Dienstantritt von Sebastian Fehr wird Ingrid Simon, ehemalige Bereichsleiterin im Maklervertrieb der Provinzial, die Geschäftsführung der ProService zusammen mit dem Generalbevollmächtigten des Provinzial Konzerns und bisherigen Mitglied der Geschäftsführung Jörg Funck übernehmen, der dieser auch weiterhin angehören wird.

Die ProService Versicherungsmakler GmbH ist ein mittelständischer Makler mit Schwerpunkt auf Risiken im gehobenen Firmenkundensegment und Industrie. Auch wird eine Vielzahl von Risiken der Wohnungswirtschaft über die ProService langjährig betreut. Die Gesellschaft ist eine 100-prozentige Tochter der Provinzial Holding AG und unter anderem tätig im Bereich der rheinischen

und rheinland-pfälzischen Sparkassenorganisationen. Mit über 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zählt die ProService zu einem der großen in Köln ansässigen Versicherungsmakler.

**Pressekontakt:**

Christian Schäfer

Telefon: +49 251 219-3644

E-Mail: [christian.schaefer@provinzial.de](mailto:christian.schaefer@provinzial.de)

**Unternehmen**

Provinzial Holding AG

48131 Münster

Internet: [www.provinzial.de](http://www.provinzial.de)

**Über Provinzial Holding AG**

Der Provinzial Versicherungskonzern gehört zu den großen deutschen Versicherungsgruppen und hat fünf Millionen Kundinnen und Kunden. Im Geschäftsgebiet des Konzerns im Norden und Westen Deutschlands leben rund 26 Millionen Menschen. Die Regionalversicherer des Konzerns, Provinzial Versicherung, Provinzial Nord Brandkasse, Hamburger Feuerkasse und Lippische Landesbrandversicherung, sind fest in ihren jeweiligen Geschäftsgebieten in NordrheinWestfalen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg und Teilen von Rheinland-Pfalz verwurzelt. Rund 12.000 Menschen sind für den Konzern im Innen- und Außendienst tätig, darunter über 1.000 Auszubildende. Eine qualitativ hochwertige Betreuung der Kundinnen und Kunden ist durch die Vertriebspartner in mehr als 1.300 Provinzial Agenturen, 120 Sparkassen mit ihren Filialen sowie durch die Zusammenarbeit mit Maklern gewährleistet.